~ Mujer Ahogada en San Miguel

SAN MIGUEL. - El ca-SAN MIGUEL.— El ca-dáver de una mujer fue en-contrado el jueves en ho-ras de la tarde en los lava-deros de El Tejar, ublcados en el Barrio de El Calvario de esta ciudad.

El Juez Tercero de Paz, que se encuentra de turno los médicos forenses, se apersonaron en el lugar de los hechos para practicar el reconocimiento de ley y efectuar las pesquisas del caso; en el acta de recono-cimiento se hizo constar, que la muerte de dicha mujer le sobrevino de asfixia por inmersión.



POR VARIOS DELITOS. - La Policía Nacional capturó a los individuos de la gráfica, acusados por diferentes delitos. Luis Eduardo Cálix Lainez (izquierda), por haber dado muerte a Reyna Margoth Delgado de Hernández, con quien tenía relaciones según dijo. Mario Orantes Luna por extender cheques sin fondo, según el Informerolloíase.

se supo asumo... mujer llegó en estado de ebriedad a dichos lavaderos y que ani pereció ahogada. La mujer no fue identificada. Ejército Protege Playas Cartar Desembarco 12- Gobierno del de la Reagar para Cortar Desembarcos

de tropas especializadas, está controlando Isla de Méndez, Usulután, para evitar desembarcos de arevitar desembarcos de ar-mas para los guerrilleros, procedentes de Nicaragua, según cable de "United Press International" (UPI).

El informe dice: "San Salvador, Oct. 6 (UPI). Tropas especiales estable-cieron hoy cabezas de playa junto a la costa del Pacífico para cortar el abastecimiento clandesti-no de armas a los guerri-lleros izquierdistas.

Fuentes militares dije-ron que unos 2,000 soldados fueron estacionados cerca de la Isla de Méndez, a unos 120 kilómetros al Este de la capital, una zona aislada que según el Gobier-no es el principal punto en el desembarco de armas procedentes de Nicaragua.

Es la tercera operación importante que realiza en dos semanas el Ejército en la costa oriental de El Sal-

Vecinos de las colonias Las Flores, Los Alpes, Quiroz y barrio El Progre-so, de Soyapango, denun-cian a individuos que, en forma inescrupulosa, lle-

gan a las casas a pedir di-

gan a las casas a peun un-nero "como impuesto de guerra", y dicen pertene-cer al Bloque Popular Re-volucionario, BPR. Posi-blemente anden endroga-dos y lo más grave es que

la Guardia al sur de la su-sodicha colonia, esperan que tomen cartas en el

asunto, para que procuren organizar la vigilancia de tal modo que controlen y

quierdistas pidieron la ce-lebración de negociaciones para encontrar una solu-ción política que permita concluir la guerra civil que durante tres años causó ya 35,000 muertos.

La proscrita radio "Ven-ceremos" dijo hoy que el Presidente del Frente Revolucionario Democrático, Guillermo Ungo, acusó al

Gobierno del Presidente Ronald Reagan de "des-viar la atención a las iniciativas de una solución pacífica en los conflictos de la región".

En la misma retransmisión, los guerrilleros se responsabilizaron por la voladura de una torre de tendido eléctrico y otras

-Favor pase a la página 24.

Los Bancos del País en Telecolecta del Domingo

Prácticamente todos los Bancos y sus agencias en 10 departamentos de la República, recibirán el domingo 10 de octubre, la
contribución generosa del
pueblo salvadoreño por
modito de la Tala Colotta. medio de la Tele-Colecta organizada por la Gobernación Departamental de San Salvador, el sector privado, entidades cívicas y clubes de servicio, en fa-vor de los damnificados por el temporal de sep-

copen a esos individuos, que han llevado intran-

quilidad a una zona tradi-

sus moradores son

cionalmente calmada

personas trabajadoras.

tiembre Con un gran entusiasmo han respondido asimismo prestigiados conjuntos y elementos artísticos para participar en el programa que será difundido por el Canal 6 y retransmitido por los Canales 2 y 4, en un gesto de franca coopera-ción que los enaltece. informa que la Fuer-

za Armada prestará su colaboración con un servicio de vigilancia en los Bancos sus agencias, tanto en y sus agencias, tanto en San Salvador como en el resto del país, de modo que los donantes puedan llevar sus aportes gozando de máxima seguridad. Los socios de la Cámara

de Comercio e Industria de El Salvador y de los demás organismos representatidel sector empresa-

-Favor pase a la página 35.



A BALAZOS. José Matías Delgado.



ULTIMADA.-Ana). Rosa Guadalupe Morán, 22 años, fue muerta a balazos por su esposo José Cristino Portillo, capturado por la SIC. El reo ale-gó haber actuado por

celos.

Unidad para Apoyar los Planes a Favor de Niños

ciudadanos salvadoreños nos unamos en forma compacta para apoyar todos los proyectos destinados a mejorar la vida de los ni-ños de nuestras ciudades, manifiestan autoridades de Pro Infancia.

Informan que el número de niños que viven en las zonas urbanas se ha multi-plicado en los últimos años, al igual que sus nece-sidades. Para aliviar las complejas necesidades de los niños, dicen, todas las contribuciones, por pe-queñas que parezcan, pueden producir grandes cambios en la vida que lle-

Las zonas marginales Las zonas marginales y la promiscuidad infantil, expresan, crece acelera-damente. Las "barriadas marginales" nuestras, se-ñalan, son un lujo que ninguna otra ciudad se puede dar.

dar.

Es imperativo, recalcan, que todos apoyemos el esfuerzo del Gobierno y de las entidades o instituciones privadas destinado a ayudar a los niños de El Selvades. Salvador

Se nos pide que este año

Noticias de Policía

CONFIESA HOMICIDIO

Luis Eduardo Cálix aínez, sindicado en la Lainez muerte de Reyna Margoth Delgado de Hernández, confesó en la Policía que confesó en la Policia que es el autor de ese delito y dijo que entre ambos se produjo una discusión "al calor de los tragos". El reo afirmó que le produjo un balazo en la cabeza a la víctima y que el arma se la llevó y la tiró en una fosa séptica de su casa, de donda la receptió a Policia con de la recogió la Policía con intervención de los bomberos. El hecho —como infor-mamos oportunamente— ocurrió el 29 de septiembre en colonia Santa Marta, barrio San Jacinto, San Salvador.

ACUSADO EN 2 MUERTES

Juan José Velásquez fue capturado bajo acusación de ser el autor del doble homicidio en los agentes Donald Arévalo y Baltazar Rodríguez Platero. El hecho ocurrió el 23 de agosto

-Favor pase a la página 24.



MUERE. Ana). El estudiante Miguel Angel Antonio Orantes, 17 años, pere-ció a balazos en Av. José Matías Delgado.

Es urgente que los nos esforcemos especialmente para ayudar a la infancia que hasta ahora ha estado relegada.

Estiman que alrededor de setenta y cinco mil niños salvadoreños viven en barriadas miserables, mugrientas y superpobladas. Sus necesidades son urgentes

Cualquier persona, señalan, con un poco de tiempo libre y cariño por la niñez. puede ayudar a mejorar la vida de los niños desposeidos. Si alguna persona o



GRAVE.— (Santa Ana). Don Carlos Campos Sarmiento, fundador del quince-nario "El Vocero He-roico", se encuentra adoleciendo de grave enfermedad. Es uno de los fundadores dolo de los fundadores de la Asociación de Periodistas y Escritores de Occidente (APEO).

grupo están dispuestos a colaborar en algún progracolaborar en algún progra-ma de ayuda a los niños, informan los directivos de la Asociación Nacional Pro Infancia, pueden co-municarse directamente al telefono 21-9429.

Por otra parte, indican en la entidad que el 15 del mes en curso a partir de las 3:30 de la tarde y en el Centro Cultural Salvadore-Centro Cuitural Salvadoreño, se realizará una
reunión especial para organizar grupos de estudio
y planificar actividades en
las que pueden participar
personas con voluntad
para ayudar a los niños
ealvadoreños salvadoreños.



NUEVO PRESIDEN-TE.— El Sr. Rafael Vi-llavicencio fue nom-brado Presidente de la Lotería Nacional de Beneficencia, en susti-tución del Sr. Rafael Antonio Osegueda.

Emiten 100 Millones Cls. Bonos Pagaderos en Dols.

El Banco Central de Re-serva de El Salvador ha puesto a disposición de los interesados la suma de 40 millones de dólares en bonos pagaderos en dólares de los Estados Unidos, para un plazo de hasta cinco años a partir del prime-

ro de octubre en curso.

Al dar a conocer lo anterior, el BCR, en su calidad de Agente Fiscal del gobierno, dijo que la amorti-zación de estos bonos se hará semestralmente a partir del 1º de abril de 1984.

El interés que ganarán es del 12 por ciento anual pagaderos semestralmen-te en dólares, los días 1º de abril y 1º de octubre de cada año.

Los bonos son nominativos o al portador, en denominaciones de cien dólares múltiples de esta cantidad

La fuente informativa del Banco Central dijo también que el capital y los intereses correspon-dientes estarán exentos de los impuestos sobre la Renta, de Vialidad Serie "A", de Sucesiones, de do-naciones y de timbres fis-

Los interesados podrán obtener información adicional en los bancos co-merciales e Hipotecario y en las sucursales de los bancos extranjeros.

Secuestran Deportista de su Casa en Sta. Ana

SANTA ANA.— La señora Blanca Vilma Funes, visitó las oficinas de EL dad de Coatepeque, donde
DIARIO DE HOY para informar del desaparecimiento de su esposo, el deportista Jorge Ever
Amaya Contreras, de 31 del cual es directivo. La
años sacado de su casa en señora andaha acomnañasacado de su casa en la calle principal de Coatepeque, por hombres arma-dos. "El secuestro ocurrió la noche del 17 de marzo y no había querido denuncia-rlo ni en los cuerpos de seguridad porque los indivi-duos que se lo llevaron me dijeron que si hacía la bu-lla iban a matarlo. Obedeci, pero hasta ahora sigo ignorando el paradero de-mi esposo...'', dijo la seño-

Añadió que agradecerá cualquier información so-

sadores del deporte por medio del Club Malacof, del cual es directivo. La señora andaba acompañada de sus dos hijos menores

res.
Por otra parte, la señora
María Antonia Guevara
Rivas, dijo que su hijo Jesús Antonio Guevara, de 17
años, fue sacado de su
casa por unos desconocidos el dos del corriente. El
hecho ocurrió en el cantón hecho ocurrió en el cantón Resbaladero, de Coatepe-que. "Temo por la vida de mi hijo y por ello he pedido ayuda a las autoridades para localizarlo..." dijo la señora.

han amenazado con dina-mitar puertas si no les a-bren los residentes. Añaden los quejosos que esos sujetos esperan las horas tempranas de la ma drugada para cometer sus fechorias. Tocan los tim-bres de las casas y piden una ayuda de un mínimo de diez colones. También amenazan con ir a dinamitar las instalaciones de la CEL, que están cercanas al lugar donde operan. Por otra parte, como ahora existe un puesto de

A Nombre del BPR Piden

Dinero en Soyapango

Ana). Oscar Armando Hernández Díaz, 26 años, talabartero, mu-rió a balazos en Av. Las autoridades no tienen pista aún del he-

domina no puede acep

קוב זט עבומוומוו כו